

Taxi del futuro

Tiene la apariencia de una jaula de emba-laje sobre ruedas o de un jeep alto, tal vez de un pequeño tanque Sherman, informa la *Canadian Press*.

Pero se trata de un taxi y su inventor, Morley Smith, cree que será el vehículo de transporte del futuro que dejará a la gente en la misma puerta.

Es particularmente conveniente para los minusválidos o inválidos, gente que está en silla de ruedas o que simplemente desea un lugar espacioso y un viaje alto y amplio para ver el paisaje.

El Sr. Smith afirma que cuando se produzca el taxi GSM costará \$20.000 y tendrá una vida de servicio pesado de 10 años.

El Sr. Smith es un dibujante industrial de Montreal y su firma es la Guillon, Smith, Marquart and Associates Limited.

La compañía diseñó los coches del metro de Montreal, el tren LRC (ligero, rápido y cómodo) para la Vía Rail y la motonieve de carrera Alouette.

El nuevo taxi tiene un espacio al lado del conductor reservado para equipaje. Los pasajeros se sientan atrás sobre un elevado banco acolchado con una visibilidad de cristal de pecera desde las ventanas plegables.

El taxi tiene capacidad para cinco pasajeros, tres en el asiento del banco y dos en asientos lanzables. Tiene una rampa para una silla de ruedas y otros tres pasajeros.

"Las primeras unidades tendrán propulsión sobre las ruedas delanteras o traseras, con un motor de gasolina o un diesel de cuatro cilindros unido a una transmisión automática de servicio pesado", afirmó el Sr. Smith.

El taxi mide más de 4 metros (13 pies de largo), 2 metros (6.5 pies de alto) y 2 metros de ancho. Pesa 1.575 kilos (3.472 libras).

Puertas excepcionalmente anchas

Algunas partes del coche, tales como la sección de la carrocería inferior hecha de grandes moldeos de fibra de vidrio y las puertas de 1 metro de ancho, son desmontables para poder ser reparadas fácilmente. La única parte de cromo es la que está en las manijas de la puerta.

"No existe un herramental separado, lo que ahorra gastos", afirmó el Sr. Smith. El parachoques y el sistema de panel lateral están hechos de un plástico de uretano elástico y amortiguador de choque.

El taxi GSM comenzará a producirse en cantidades limitadas este otoño.

Noticias breves

El ministro de Agricultura, Eugene Whelan, ha anunciado que la Conferencia Panorama Agrícola de este año se celebrará en Ottawa el 7 y 8 diciembre. La conferencia reúne a los jefes de los ministerios federal y provinciales de agricultura y representantes de organizaciones agrícolas, universidades, grupos de consumidores, negociantes agrícolas y otros ministerios gubernamentales para discutir perspectivas agrícolas para el año próximo. Los oradores debatirán tendencias económicas generales, la perspectiva agrícola y alimenticia mundial, y las perspectivas de mercado agrícola y alimenticio canadiense para 1982.

El gobierno de Alberta está destinando otros \$200 millones de su Fondo de Ahorros en Fideicomiso legado para subsidios para adquisición de viviendas. Estos fondos aumentarán el presupuesto de la Corporación de Hipotecas de Viviendas de Alberta a \$1186 millones y harán que el gobierno sea el causante de las dos terceras partes de los comienzos de construcción de viviendas en Alberta. El programa de adquisición de la empresa proporciona subsidios de pagos mensuales, basados en los ingresos, por un tiempo limitado después de la adquisición de la vivienda.

El Royal Bank ha anunciado la formación de una nueva filial denominada Royal Bank Export Finance Company Limited. La compañía proporcionará a exportadores medianos y pequeños una opción económica para ayudar a mejorar su flujo monetario y atraer compradores extranjero.

La Dome Petroleum Limited de Calgary ha firmado un acuerdo de 20 años de duración para vender \$2,6 millones de toneladas métricas anuales de gas natural licuado a un precio no divulgado. El acuerdo con la NIC Resources Incorporated, filial de la Nissho-Iwai Corporated de Japón, está sujeto a las aprobaciones reglamentarias. El acuerdo requerirá la construcción de una planta de licuefacción de gas natural en la costa este, así como 4 petroleros y otras instalaciones.

El gobierno de la Colombia Británica ha firmado un acuerdo con el gobierno federal sobre precios de petróleo y gas, y asuntos fiscales afines. "Varios proyectos de energía se encuentran en las fases iniciales. Estos constituirán una importante contribución al objetivo de seguridad energética de Canadá. Con objeto de asegurar la consecución de este obje-

tivo se necesita una íntima cooperación intergubernamental. Este acuerdo constituye una base sólida para dicha cooperación" manifestó el Ministro federal de Energía, Marc Lalonde, al anunciar el acuerdo.

El gobierno federal ha renovado programas destinados a mejorar las habilidades de los trabajadores en dos provincias. Los programas de capacitación profesional de adultos en los Territorios del Noroeste y en Quebec han sido ampliados por un año. De acuerdo con estas prórrogas, el gobierno federal contribuirá con \$2 millones para los cursos de capacitación institucional en los Territorios del Noroeste y \$133 millones en cursos similares en Quebec.

Agricultura Canadá proporcionará hasta \$599.850 a un proyecto trianual para el desarrollo de la canola, valorado en \$1,27 millones. El proyecto se centrará en la investigación para aumentar la producción de la canola y mejorar su calidad para satisfacer los requisitos de exportación y de los mercados domésticos. Bajo la dirección de los cultivadores de semillas oleaginosas, la investigación se realizará en las universidades de Alberta y Manitoba, y la Estación de Investigación de Saskatoon de Agricultura Canadá.

El Grupo Graham Poulter de Gran Bretaña ha firmado un contrato de tres años de duración con la Hemton Corporation de Ottawa para el suministro de terminales especializados de proyección y creación de imagen Telidón. La compañía británica, una agencia de publicidad y comunicaciones, comprará durante el primer año del contrato con la Hemton equipo y servicios por un valor mínimo de \$500.000. El equipo Telidón se utilizará en los sistemas de proyección de información interna de negocios de principales compañías con proyección de puntos de adquisición por detallistas y numerosas aplicaciones publicitarias y audiovisuales.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada